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Interviste a Mauro Mambelli (Confcommercio) e Monica Ciarapica (Confesercenti) in
piazza del Popolo oggi con i loro associati per protestare contro la chiusura delle
imprese

10 Febbraio 2021 "Ora basta. Lasciate lavorare le nostre imprese!", con questo slogan sono scese in

piazza Confcommercio e Confesercenti con i loro associati.Le interviste a Mauro Mambelli

presidente Confcommercio e Monica Ciarapica presidente Confesercenti."Una protesta silenziosa

ma forte e incisiva, commenta Mambelli. Vogliamo ricominciare a lavorare. Le nostre attività non

possono continuare a restare in bilico. Siamo un territorio e una nazione che sta chiudendo, si

stanno perdendo imprese che sono la forza dell'Italia"."Il nostro sacrificio dei mesi scorsi -

aggiunge Ciarapica - non è servito. Quindi, vuol dire che la strada intrapresa non era quella giusta.

Dobbiamo essere messi nelle condizioni di recuperare una situazione estremamente difficile. Per

questo vanno congelati oneri e pagamenti che potremo ricominciare a sostenere quando le

condizioni saranno migliori".

L'INTERVISTA A MONICA CIARAPICA PRESIDENTE CONFESERCENTI
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